
 

 

 

 

令和３年度が終了します！ ～ご支援ありがとうございました～ 

 寒さも和らぎ、過ごしやすい時節となってきました。保護者・地域の皆様方におかれましてはいかがお過ごしで

しょうか。今週末を持ちまして学校は今年度の終了式を迎えます。今年度もコロナ禍対応に追われた１年でしたが、

そんな中でも、どの学年も成長の跡があり、一人ひとりの子供の成長も強く感じました。子供達には年度当初、「み

んなでいい学校をつくること」「目標を持って粘り強く頑張ること」を話しました。年度末のこの時期に自分自身

の成長について振り返ってもらいたいと思います。 

さて、２月に行いました本年度の学校評価の児童アンケートの結果で、「学校は楽しい」の項目で最上位の「そ

う思う」と回答した児童の割合が９割を超えました。校長としては嬉しい限りです。しかし、１年間の生活の中で

は、時には苦しく辛いこともあったかもしれません。そんな場面を努力し乗り越えていくことも大切だと私は考え

ます。困難なことを乗り越えていく過程で、「達成の喜び」「簡単にあきらめない」「頑張っている人の気持ちを

理解できる」等の大切なことも学べます。そんなことも考えてほしいと思いました。なお、保護者の皆様にご協力

いただきました「学校評価アンケート」結果（学校ホームページに掲載します）につきましては、今後の教育活動

の参考にさせていただき次年度の改善につなげていきます。 

 保護者の皆様や地域の方々のご支援・ご協力をいただきながら、令和３年度の教育活動 

を終了する日が近づきました。皆様方には、登下校指導や見守り、運動会、どんどや等 

多くの活動でご支援いただきました。これらのご支援や小野部田小学校に対する熱い思い 

は本校の誇りでもあります。 

４月からは全ての児童が一段階段を上がります。中学生になる６年生も含めて、次の１年でどんな成長が見られ

るか楽しみです。   

「熊本県学力・学習状況調査」を終えて 

昨年の１２月２・３日に、熊本県学力・学習状況調査が行われました。 

この調査は、３年生以上が対象で、国語と算数の学習状況調査と、質問紙調 

査があります。今年度の結果は多数の学年が国語・算数ともに県平均を上回り、 

学校全体でも県平均を上回る結果となりました。１クラスの人数が少ないため、 

それほど平均にこだわる必要はないと思いますが、一つの指標にはなります。 

今回の調査結果を今後の学習指導の改善に活かしてまいります。 

新役員決定報告・総務委員引継ぎ式！ 

 ３月９日（水）の業間の時間に、リモートで総務委

員の引継ぎ式を行いました。校長講話後、現総務委員

６年生（高橋希穂さん・西村英美里さん・松浦海司さ

ん）からの最後の挨拶や５年生松田さんからのお礼の

言葉、新総務委員（川瀬優月さん、松田桃愛さん、 

永井 耀さん、岩村幸奈さん、坂本和奏さん）からの

就任の挨拶がありました。みんなそれぞれの思いを自

分の言葉で伝えてい

ました。旧委員のみ

んなお疲れさまでし

た。新委員の皆さん

は、来年度先輩方か

ら引き継がれた伝統

を引き継ぎ頑張って

ください。 

卒業式 ～６年生に感謝～ 

３月２４日（木）は卒業式になります。今年度も昨

年度と同様、卒業生と教職員、卒業生保護者のみの参

加で行います。在校生からはビデオメッセージがあり

ます。今年度１年間、行事や学校生活で下級生を引っ

張る姿を見せてくれたり、登校班で下級生をお世話す

る等、多くの場面で、さすが小野部田小学校の６年生

と感心するものがありました。 

これから先、長い人生では、楽しい事ばかりでな

く、辛いこともあると思います。しかし、これまでが

そうだったように、仲間と支え合いながら、きっと乗

り越えていってくれるはずです。小野部田小学校は先

生達も在校生もいつまでも皆さんを応援しています。 

卒業おめでとう！ 

令和３年度 小野部田小学校 学校通信 第１１号 

           文責 校長 三牧 公久 

学校ホームページ https://es.higo.ed.jp/onoheta/ 



 


